



Ich möchte mich Ihnen kurz vorstellen. Mein Name ist Markus Lotz, seit 4 März 2020 bin ich zum neuen Vorsitzenden der RK Oberhausen gewählt worden.

Damit trete Ich die Nachfolge von StFw Jörg Rahnfeld an, der Aufgaben im Bereich der Ausbildungsleitung wahrnimmt.

Ich habe meinen Wehrdienst 1993 in der Panzertruppe beendet und bin heute im Unterstützungsbataillon Einsatz der 1 Pz. Div. in Oldenburg als SG beordert.



Da die Gesellschaft des Ruhrgebietes sich im Wandel befindet, Frieden und Zusammenhalt nicht mehr selbstverständlich sind, möchte ich mit Ihnen gemeinsam einen Beitrag leisten, um hier aktiv zu unterstützen.

Uns Reservisten kommt hier eine besondere Aufgabe zu, indem wir mit unseren detaillierten Kenntnissen der Streitkräfte und unseren persönlichen Erfahrungen glaubwürdig einen wichtigen Beitrag zum Verständnis der Bundeswehr und zur Vermittlung verteidigungspolitischer Belange leisten.

Ich fühle mich deshalb verpflichtet alle Reservisten zu betreuen, über den Zusammenhang von Sicherheit und Reserve umfassend zu informieren sowie Wissenswertes zu vermitteln.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung

*Markus Lotz*

